

Madame, Monsieur,

L'année scolaire 2022-2023 s'achève après avoir vécu une magnifique kermesse, chaude et humide pour certains. Fin d'année particulière pour moi puisqu'à la rentrée, je serai enseignant à l'école Sainte Marie/Saint Joseph d'Aizenay en CE2. M. Travaillé Karl, actuellement chef d'établissement à Fougeré/Thorigny me remplacera. Je lui souhaite la bienvenue et je sais que la relève sera assurée.

Il nous faut maintenant penser à l'année scolaire suivante. Avec cette dernière circulaire, vous recevez les informations relatives à la rentrée : structure pédagogique, le calendrier scolaire, quelques remerciements... La liste des fournitures demandées avec le nom de l'enseignant(e) sera dans le cartable de votre enfant ce soir. Conservez-la précieusement. En cas de perte, vous pourrez la retrouver sur le site Internet de l'école, page d'accueil.

L'année prochaine, l'école se composera de 10 classes. Les cours seront répartis de la manière suivante :

PS1-PS2 : Mme Sandra BEAUFRETON / Asem : Mme Caroline Macé

PS2-MS : Mme Stéphanie CAILLÉ / Asem : Mme Soraya Poirier (Lundi et Mardi) ; Mme Emmanuelle Chatelier (Jeudi et Vendredi).

MS-GS : Mme Marina MERCERON / Asem : Mme Emilie Besson

MS-GS : Mme Nathalie GUIBERT / Asem : Mme Stéphanie Jaud

CP : Mme Virginie BOURIEAU (3/4 temps) + Mme Christiane PROUTEAU (1/4 temps le vendredi)

CP/CE1 : Mme Natacha BOURDET-CAPELET et Mme Marie CHARRIAU (professeur en responsabilités pendant 8 semaines).

CE1-CE2 : Mme Karine REVEILLERE

CE2-CM1 : Mme Hélène GUILBAUD

CM1-CM2 : M. Karl TRAVAILLE (1/2 Temps)+un(e) enseignant(e) pas encore nommé(e) (1/2 Temps)

CM2 : Mme Florence GAUVAIN (1/2 Temps) + un(e) enseignant(e) pas encore nommé(e)

Poste de regroupement d'adaptation : M. Cyril POISSONNET



Madame, Monsieur,

Votre enfant sera scolarisé dans notre classe en CE2 à la rentrée prochaine. Vous pouvez prévoir dès à présent les fournitures de rentrée suivantes :

- deux trousse
- un petit chiffon qui peut être rangé dans une trousse
- un agenda (et non un cahier de textes)
- une boîte de mouchoirs.
- un gobelet en plastique marqué au nom de votre enfant
- un vieux T-shirt ou blouse pour les activités artistiques

Toutes les autres fournitures seront distribuées dès le premier jour de la rentrée. Notez bien que le matériel de remplacement est ensuite fourni dans l'année selon la limite du raisonnable.

Des fichiers seront à recouvrir dès les premiers jours d'école.

Merci de marquer ce matériel au nom de l'enfant.

Au plaisir de compter votre enfant parmi nos élèves, nous vous souhaitons de bonnes vacances.

Cordialement, Thierry Pasquier et Stéphanie Raynard



Jeudi 5 juillet sera le dernier jour à l'école Louis Chaigne pour Mme Hilaire Séphanie, enseignante spécialisée et Mme Schmidt Clémentine, enseignante en CM2 en remplacement de Mme Gauvain Florence. Nous les remercions pour leur investissement et le travail sérieux accompli auprès de leurs élèves.

Mardi 4 juillet, sera également le dernier jour d'école pour Mme Gautronneau Mélanie qui a remplacé Mme Raynard Stéphanie pendant son arrêt maladie. Merci à Mélanie pour son travail au quotidien et son investissement au sein de notre école en CE2/CM1.

Comme chaque année, nous ferons une haie d'honneur pour les enfants et adultes qui ne seront plus dans notre école à la prochaine rentrée. Soyez présents dès 16h45 dans la cour du côté élémentaire pour les applaudir le **jeudi 6 juillet** ! Attention, la sortie se fera uniquement du côté de la cour élémentaire. Aucune sortie ne se fera côté cour maternelle.



Vous recevrez le jour de la rentrée, les circulaires avec toutes les informations de l'école ainsi que divers documents à compléter.

Rappel : Les vacances débuteront jeudi 6 juillet au soir.

Calendrier scolaire 2023-2024 : Les enfants reprendront le lundi 4 septembre 2023 et termineront la classe le jeudi 4 juillet 2024 au soir. Le calendrier scolaire vous sera envoyé à la rentrée.

Avec le nouveau chef d'établissement, M. Travaillé Karl, l'accueil des nouveaux élèves avec leurs parents se déroulera le **jeudi 30 août** de 16h00 à 18h00 et en plus le mercredi 29 août de 15h30 à 18h00 pour la classe de Mme Beaufreton uniquement. Pour les maternelles, ce sera l'occasion de déposer les fournitures demandées...



Pour les autres, la rentrée aura lieu le **Lundi 4 septembre à 08h45**. Toute l'équipe éducative vous accueillera dans la cour des Maternelles pour le mot de rentrée suivi d'un pot d'accueil offert par l'APEL.

Cette année, encore beaucoup de vêtements n'ont pas été récupérés. Nous les étendrons dans la grande cour dès aujourd'hui ; en attendant, ils sont stockés dans un bac dans le hall séparant les 2 cours.

Matinée travaux : Le **samedi 8 juillet de 09h00 à 12h00** et le **samedi 2 septembre même heure**, l'OGEC organisera une matinée bricolage. C'est l'occasion de se retrouver avant la rentrée des classes. Tous ceux qui sont disponibles seront les bienvenus.



Abonnements revues : A la rentrée, vous pourrez reprendre un abonnement en passant par l'école. Vous serez peut-être relancés par un courrier ou par téléphone au cours de l'été. Attention, ces relances par téléphone ou courrier vous seront facturées plus chères qu'en passant par l'école. Je vous recommande donc d'attendre la rentrée et les pochettes pour passer commande. Merci de votre compréhension.



MERCI A tous les acteurs de notre école :

Je tenais à vous remercier pour les 5 années passées à Venansault. Les mots de soutien, d'encouragement m'ont donné l'énergie pour gérer le mieux possible l'école Louis Chaigne.

Pendant 5 ans, les collègues et ASEM ont su montrer un dynamisme permanent mais également une grande dose d'adaptabilité. Merci à toute mon équipe qui a su m'épauler pendant ces années de direction.

Merci également à nos catéchistes, aux intervenants bénévoles pour l'accompagnement des enfants, aux parents qui nous aident pour les sorties scolaires, la piscine et à nos deux associations pour leur dynamisme et leur investissement...

Un grand MERCI à tous !

Pour finir, je tenais à vous annoncer une bonne nouvelle. Mme Gauvain Florence est mamie depuis le 24 avril d'un petit garçon qui s'appelle Nayan. Toute la petite famille se porte bien.

En vous souhaitant, au nom de toute l'équipe pédagogique, d'excellentes et reposantes vacances d'été. Bonne continuation avec M. Travaillé.

Le Directeur, M. Pasquier Thierry